Lundi 14 octobre,

Les Grands ont participé au courseton avec les élèves de l'école élémentaire. A leur arrivée sur le stade, les CP et les CE1 sont venus les prendre par la main pour faire le tour du parcours (300 mètres) en suivant Mme Balsam.





Ensuite nous nous sommes installés pour encourager les CE2, CM1 et CM2. Certains ont pu regarder la course de leur frère ou sœur. Après les Grands ont rejoint les CP et les CE1 pour courir pendant 6 minutes. A chaque tour, des parents faisaient une croix sur notre dossard pour connaître notre distance parcourue.





Pour finir, la Mairie a offert un jus de fruit et une madeleine à chaque enfant pour les récompenser de leurs efforts et Jocelyn, l'intervenant sport de l'école élémentaire, a annoncé les résultats par classe. En fonction de vitesse de course, les élèves étaient répartis en différentes catégories : les poulains, les lièvres, les lévriers, les antilopes et enfin les guépards.





Trois Grands ont fini antilopes: Lana, Leyna et Nathan. Bravo à eux!

Mardi 15 octobre,

Julia nous a expliqué que nous allons ramasser des châtaignes pour les vendre lors de la fête solidaire vendredi soir, au profit de l'association Handi'chiens. Nous avons regardé des vidéos présentant cette association reconnue d'utilité publique qui a pour objectif de dresser des chiens d'assistance, c'est-à-dire des chiens capables d'aider des personnes en situation de handicap :

- https://www.youtube.com/watch?v=TOx8iw_3LUs
- https://www.youtube.com/watch?v=fEpRCPAthv8
- https://www.youtube.com/watch?v=AcMAXgKlyNI



Nous avons compris que l'association avait besoin d'argent pour être en mesure d'offrir gratuitement un chien d'assistance aux personnes qui en ont besoin parce que le dressage est long (deux ans) et coûte cher.

Jeudi 17 octobre,

Aujourd'hui Julia était en stage. C'est Nicolas qui nous a fait classe. Nous sommes allés dans les bois au-dessus de l'école pour ramasser des châtaignes, avec la maman de Nathan et la nounou de Reda.



En rentrant, nous avons rassemblé nos récoltes dans un grand carton.





Vendredi 18 octobre,

Cet après-midi, des élèves du lycée St Exupéry de Saint-Siméon sont venus nous lire des histoires.

Nous avons dit au revoir à Mila qui déménage pendant les vacances de Toussaint et nous lui souhaitons une bonne continuation dans sa nouvelle école.



Bonnes vacances!